



L'Allemagne ferme tous les consulats iraniens après l'exécution d'un citoyen irano-allemand

• [01/11/2024](#)

Les trois consulats iraniens sur le sol allemand seront fermés par Berlin en réaction à l'exécution de Jamshid Sharmahd, un ressortissant irano-allemand, a annoncé jeudi le ministère des Affaires étrangères.

Accusations : En juillet 2020, Sharmahd a été enlevé lors d'un voyage aux Émirats arabes unis. Il a été détenu en Iran et condamné à mort pour des accusations non fondées d'activités terroristes.

Son exécution lundi a suscité l'indignation de toute l'Europe, le chancelier allemand Olaf Scholz la qualifiant de « scandale ».

Conséquences : Les 32 employés du consulat iranien ne seront plus autorisés à vivre en Allemagne s'ils ne sont pas citoyens allemands. L'ambassadeur d'Allemagne en Iran a quitté le pays mercredi et est rentré en Allemagne. L'ambassade d'Iran à Berlin restera ouverte jusqu'à nouvel ordre.

La ministre allemande des Affaires étrangères, Annalena Baerbock, a décrit les relations entre les deux pays comme étant « au plus bas ».

L'Allemagne tient sa promesse de « conséquences graves » et semble vouloir exercer une pression supplémentaire sur le régime iranien. Berlin déclare qu'elle appellera à des sanctions à l'échelle européenne contre ceux qui sont impliqués dans l'exécution de Sharmahd, y compris contre le Corps des gardiens de la révolution islamique. Elle s'est également engagée à obtenir la libération d'autres Allemands détenus en Iran.

Provocations : La Bible prophétise la réaction soudaine et violente d'un bloc européen dirigé par l'Allemagne aux provocations de l'islam radical dirigé par l'Iran. C'est pourquoi laTrompette surveille de près l'intensification des ripostes de l'Allemagne aux provocations de l'Iran.

Pour en savoir plus, lisez notre brochure gratuite [Le roi du sud](#).